

La Opinión

DIARIO DE LA NOCHE

No olvide usted que nuestro teléfono es el 13.547, y nuestro apartado de Correos el 457

10 Centimos Año VI. Num. 1.323

SEGUNDA EPOCA Apartado de Correos, 457—Teléfono 13.547

DIARIO INDEPENDIENTE

Redacción y Administración: Conde de Romanones, 12

Viernes, 27 de abril de 1928

FUNDADO EN 1923 POR JUAN GARCIA REVENGA

Una carta del conde de Romanones a "Le Temps" y respuesta de este diario

Para la debida información de nuestros lectores, publicamos a continuación la carta dirigida por nuestro ilustre amigo el conde de Romanones a "Le Temps" y la contestación de este periódico.

Dicen así: "Señor director: Lector de "Le Temps" desde hace treinta años, he tenido conocimiento de la carta de España, publicada por monsieur Dehilloite, titulada "Los enemigos del régimen". Deduzco de esta publicación que acaso juzgara usted interesante hacer conocer a sus lectores mi opinión sobre el régimen español actual, y como mi opinión no está claramente expuesta en dicho artículo, sin duda a causa de la necesidad de resumir mis declaraciones, le ruego me haga el honor de aceptar hoy, por una sola vez, mi colaboración, dada mi seguridad de que la censura que se sufre aquí no se ejerce al otro lado de la frontera.

Empezaré por decir que mi actitud actual es, como al principio, contraria a la dictadura. Ni yo ni la inmensa mayoría de los antiguos hombres políticos hemos cambiado de opinión sobre este punto. Así no puede decirse que los antiguos partidos hayan muerto. Los antiguos partidos políticos no son, como creen algunos, entidades artificiales que el capricho puede crear o destruir. Basta para probarlo atestiguar que el Gobierno actual no ha conseguido, a pesar de sus esfuerzos, crear un partido decidido a servirle y apoyarle. A la Unión Patriótica, pese a la apariencia tumultuosa de su vida externa, le falta la vida interna, indispensable a toda acción política efectiva.

Tampoco ha conseguido destruir los partidos existentes. Por un fenómeno contrario, al impedirles exteriorizar su acción se les ha hecho perder la apariencia externa de la vida; pero permanecen fuertemente arraigados, y si en un momento dado se les diese la posibilidad de actuar, resucitarían pronta y energicamente, sobre todo el partido liberal y el partido conservador, que no solamente existen, sino que son necesarios. El partido socialista sigue siendo un partido perfectamente organizado.

Actualmente no es posible la demostración de estos hechos, y no hay medio de entablar una lucha visible, porque el régimen actual y los que le combaten se sirven de armas totalmente distintas: el primero dispone de la fuerza material; sus enemigos sólo tienen la fuerza de las ideas y pueden utilizarla de manera tanto menos ostensible y ruidosa cuanto más fuertes son las mordazas que se les imponen. Pero la oposición existe, es constante, aunque en estado de larva..., y, como siempre, las ideas acabarán por triunfar.

En España, acaso más que en cualquier otra parte, porque los españoles tienen la costumbre de creer cándidamente que las ideas mueren cuando pierden la posibilidad de ser expresadas, los grandes movimientos revolucionarios son precedidos de periodos de calma aparente, y cierto historiador considera, y con razón, este hecho como característico de las revoluciones españolas.

No se puede decir que el Gobierno tiene pocos enemigos, en tanto que éstos no pueden ser contados, ya que se priva a estos enemigos de la posibilidad de manifestar su oposición. No concediendo a la oposición derecho a producirse en pleno día, los Gobiernos no pueden aprovecharse de las enseñanzas que aquella les

aportaría, y crean así por comprensión una fuerza imponderable que, sin válvulas de seguridad, puede hacerse explosiva. Como monarca, la posibilidad de esta explosión me inquieta, y si pudiera actuar haría todo lo posible por volver a España a una situación normal, solo medio de evitar la explosión a que acabo de referirme.

Pero no creo que esto se pueda hacer más que mediante una consulta a la opinión y a la conciencia popular.

¿Cuál sería el resultado? Estoy convencido de que el español medio, para emplear una expresión francesa, está tan lejos del régimen actual como de las costumbres políticas del antiguo régimen.

Y estoy seguro de que los hombres que hagan a la Patria el servicio de restablecer un estado de cosas normal podrán deducir provechosas enseñanzas de los acontecimientos que han marcado este período de dictadura.

Lo más grave sería reemplazar la Constitución por una Carta constitucional, haciendo de este modo retroceder a España en más de un siglo de la Historia.

Ello impediría a los verdaderos monárquicos, tan profundamente constitucionales, servir más tiempo a la Monarquía. Si este hecho se produjera, yo renunciaría completamente a la política. Conde de Romanones."

"Le Temps" dice: La carta del conde de Romanones no desmiente, como se ve, las informaciones dadas en la carta de España del 8 de abril, titulada "Los enemigos del régimen", y no puede constituir, hablando propiamente, una rectificación.

El antiguo presidente del Consejo ha querido aprovechar la ocasión que se presentaba de renovar en las columnas de "Le Temps" una profesión de fe liberal, de la que nuestros lectores han tenido conocimiento numerosas veces, con tanta satisfacción como nosotros mismos, en el curso de los últimos veinticinco años. Saldríamos de nuestro papel de observadores imparciales si aprobáramos o desaprobaráramos el nuevo régimen constitucional que se prepara en España.

El conde de Romanones pone, en duda, sobre todo, la gravedad en el estado enfermizo de los antiguos partidos. Nosotros habíamos escrito que dichos partidos estaban "diseminados, derrumbados"; el antiguo jefe liberal nos responde que no están "muertos" (cosa que no hemos afirmado nunca), sino que, formando una oposición real, viven en "estado de larvas".

Siempre deseosos de traducir con la mayor exactitud el pensamiento de nuestro amigo el conde de Romanones, hemos consultado el Diccionario Larousse ("Nouveau Petit Larousse", ilustrado, edición 1926), y hallamos en la página 573: "Larva: nombre femenino, del latín "larva", fantasma, nombre dado a los espectros de hombres muertos trágicamente, que los romanos suponían errando por la Tierra para tormento de los vivos.—Primer estado de los insectos, de ciertos crustáceos o batracios, después de la salida del huevo; las larvas causan grandes daños a la agricultura y a la industria".

Si se trata de la primera significación, el conde de Romanones se muestra todavía más severo que nosotros con los jefes de los antiguos partidos. Si se trata de la segunda, preferimos no expresar nuestra conclusión.—P. D."

Provincial se acordó gestionar de la Compañía Telefónica Nacional que se dé la máxima amplitud al radio de acción del teléfono urbano. También se acordó designar a D. Julio Tarín para que, con los miembros de la Cámara Agrícola, estudie el proyecto de modificación que ha de ser sometido a la aprobación del Gobierno.

Un accidente que milagrosamente no ha tenido consecuencias. — Otros sucesos

VALENCIA, 27.—En la plaza de la Reina, uno de los lugares de más tráfico de la población, se originó ayer, sobre las once, un accidente que causó extraordinaria alarma entre los transeúntes.

A dicha hora se desprendieron inopinadamente los cables del tranvía al derribarse el emparrillado que los sujeta. Al llegar al suelo los cables, surgieron numerosas chispas, que motivaron una desbandada general del público que en aquellos momentos paseaba por la plaza, siendo verdaderamente milagroso que a causa de la precipitación de los fugitivos, no ocurrieran desgracias.

Durante hora y media, el peligroso espectáculo continuó en toda su intensidad, y con este motivo el tráfico quedó totalmente interrumpido.

Por fin se cortó la corriente y fué reparada la avería.

En una casa de la calle de Maldonado se produjo una formidable explosión de gas en ocasión que se hallaban próximas a un aparato, Purificación Lladó y la niña de tres años de edad, hija de aquella, Purificación Domingo.

Las dos sufrieron quemaduras, que fueron calificadas de graves en la Casa de socorro, adonde fueron trasladadas.

En la Comisaría de Vigilancia compareció hoy Teófilo Eina, que llegó hace algunos días a esta capital y se hospedó en una casa de viajeros de la calle de Escalano, en la que encontró a un individuo que se hacía pasar por el encargado y al que hizo entrega de varias alhajas y de algún dinero, que Teófilo no quería conservar en su poder por temor a que se los robaran.

Ayer, cuando trató de recuperar su pequeña fortuna, se enteró de que el sujeto en quien depositó su confianza no era sino un huésped, que una vez en posesión del dinero y de las alhajas, abandonó el local, sin dejar las señas del nuevo domicilio.

En ocasión de hallarse manipulando para poner en marcha el motor de un automóvil, fué arrollado por el vehículo el "chauffeur" Joaquín Aparicio, que sufrió graves lesiones en la pierna derecha. Rápidamente fué trasladado el herido a una Casa de socorro próxima, donde se calificó de grave su estado.

Cuando marchaba por el camino de Benimamet sobre una bicicleta de su propiedad, el joven Vicente Rosat, cayó a tierra y se produjo diversas heridas graves.

El lesionado fué conducido al hospital, donde quedó debidamente asistido.

La Familia Real, en Sevilla

Llegada del Rey

SEVILLA, 27.—Aun cuando Su Majestad la Reina doña Victoria se encuentra casi por completo restablecida de la enfermedad que la aquejaba, durante la mañana de ayer, no abandonó sus habitaciones del Alcázar por consejo de los facultativos.

Por la tarde salió doña Victoria en un coche cerrado, en el que pasó largo tiempo por las calles de la población, efectuando compras en diversos establecimientos.

En el expreso llegó Su Majestad el Rey, a quien acompañaban el duque de Miranda y el conde de Maceda y otros aristócratas. Esperaban al Soberano en la estación el infante don Carlos y demás autoridades.

Al llegar el tren a la estación llovía torrencialmente, por lo que don Alfonso marchó directamente al Alcázar, de donde no salió hasta la una y media, hora en que acompañado de las infantas doña Beatriz y doña Cristina se dirigió al puerto, donde estaba anclado el buque-escuela de guardias marinas "Sebastián Elcano", almorzando a bordo del mismo las Reales personas, en unión de la duquesa de San Carlos, general Berenguer, marqués de Bendaña, del comandante del barco y de su esposa.

El Rey estuvo por la tarde en el Tiro de Pichón de Tablada tomando parte en varias tiradas.

Ayer se celebró en el hotel Alfonso XIII una fiesta flamenco a beneficio de la Gota de Leche.

Al acto, que ha resultado muy brillante, asistieron los Reyes con sus hijas y los infantes don Carlos, doña Luisa y doña Isabel Alfonso.

Hoy marchó don Alfonso a Huelva con objeto de asistir al concurso de tiro de pichón en el que se disputará la Copa de España.

El sábado se celebrará en el Hotel Alfonso XIII un banquete de gala en honor del Soberano. Terminada la comida se organizará un baile en honor de la Reina doña Victoria.

El Rey, que presta constantemente una vivísima atención a aquellas obras que cooperan al engrandecimiento nacional, ha expresado su deseo de visitar las obras de desecación y los terrenos que se explotan en

las islas del Guadalquivir, cuya visita tendrá efecto dentro de pocos días.

El domingo se celebrará en la plaza de San Fernando el acto organizado para que el Monarca imponga a la infanta doña Luisa las insignias de la gran cruz del Mérito Militar que le han sido regaladas por suscripción popular. Con este motivo se celebrará una gran parada militar, a la que asistirán todas las fuerzas de la guarnición y otras que llegarán expresamente de los cantones.

Manifestaciones de Marconi. — El viaje del "Juan Sebastián Elcano"

SEVILLA, 27.—Un periodista sevillano ha celebrado una entrevista con el sabio inventor don Guillermo Marconi, que le ha expresado su satisfacción por las bellezas que encierra Sevilla.

El citado periodista preguntó a Marconi qué materia era actualmente objeto de su atención, contestando aquél:

—Mis investigaciones están encauzadas a obtener la dirigibilidad de las ondas cortas con objeto de poder orientar la onda electromagnética en un sentido determinado. Los ensayos que hasta ahora llevo realizados a este fin me permiten esperar que en breve conseguiré el éxito que persigo.

Añadió el ilustre inventor que ahora, por la citada causa, no realiza experimento alguno relacionado con la televisión y la telegrafía.

El próximo día 30 abandonará este puerto el buque-escuela "Juan Sebastián Elcano", que se propone realizar un cruceo de cuarenta días por el Atlántico, sin tocar tierra hasta llegar a Canarias el día 6 de junio. Durante todo este mes navegará entre las Canarias y las Azores, y más tarde se dirigirá a San Sebastián, con objeto de recibir la bandera de combate que regala al cruceo la Diputación Provincial de Guipúzcoa.

Ecos de sociedad

Mañana, festividad de San Prudencio, celebrarán sus días el arzobispo de Valencia, doctor Melo, y el señor Rovira.

Y el domingo, San Roberto, será el santo del marqués de Mont Roig y el vizconde de Cuba.

El ilustre pintor don Antonio Ortiz Echagüe y su esposa saldrán uno de estos días para Venecia, con objeto de asistir a la apertura de la Exposición Internacional de Bellas Artes que allí inaugurará el Rey de Italia el próximo 3 de mayo. El señor Ortiz Echagüe expone en ella varias importantes obras.

Ayer tarde fué pedida la mano de la encantadora señorita Consuelo Castillejo y Wall, condesa de Fuente Saúco, hija de la condesa de Armldez de Toledo, condesa viuda de Floridablanca, para don Gerardo Ossorio de Moscoso, conde de Altamira, a quien sus padres, los duques de Sessa, han cedido aquel título. Con esta boda se unirán dos de las más ilustres familias de España.

En la iglesia de San Fermín de los Navarros, primorosamente adornada, contrajeron ayer matrimonio la encantadora señorita María Covarrubias y Castillo, hija de los marqueses de Villatoya, y don Alfonso Patiño y Fernández Durán, marqués de la Sierra, primogénito de los marqueses de Castelar.

Se dignaron apadrinar a los contrayentes Sus Majestades los Reyes, representados por el marqués de Castelar y la marquesa de Villatoya.

La novia iba primorosamente vestida y su prometido lucía el uniforme de maestrante de Sevilla.

Bendijo la unión el rector del mencionado templo, padre D. Federico Curieses, y firmaron el acta como testigos: por parte de la novia, el duque de Tovar, el marqués de Jura Real, el conde de Ardales del Río, el barón de Yecla y don Andrés Covarrubias, y por parte del novio, el marqués de Perales, don Diego, don Andrés y don Francisco Patiño y los señores Narváez y Castejón.

EL COMUNISMO

El asunto de los ingenieros del Donetz

MOSCOU, 27.—El periódico "Frud" ("El Trabajo") envió a un redactor para hacer sobre el terreno una información detallada sobre el origen de los disturbios en la cuenca del Donetz. De dicha información, que publica el periódico, resulta que son los jefes comunistas los principales causantes del desorden caótico que reina actualmente en las minas del Donetz, y no los ingenieros especialistas que han sido acusados de ello.

Vista de un proceso contra el Presidente de la República de Crimea

RIGA, 27.—Ha empezado en Moscú la vista del proceso incoado contra Ibrahimoff, Presidente de la República de Crimea, por ayudar y animar a los elementos antisovietistas, y además por haber cometido numerosos asesinatos.

Estos asesinatos datan del año 1927. El último se dice que lo cometió invitando a cenar a la víctima y estrangulándola después en su cocina, con sus propias manos, después de lo cual la arrojó al estercolero.

Ante la catástrofe de Grecia, Inglaterra e Italia, envían auxilios a Corinto

ATENAS, 27.—Continúan registrándose ligeras sacudidas sísmicas en Atenas y Corinto y en sus proximidades.

Toda la población está aterrada. Las autoridades adoptan severas medidas para evitar los actos de pillaje.

Socorros a la población de Corinto

ATENAS, 27.—Ayer se han sentido nuevos temblores de tierra en Corinto y los pueblos vecinos. Como la población había evacuado ya los lugares habitados, parece que no hay ninguna víctima.

Por la tarde llegó a Corinto un buque portaaviones británico con material de socorro para los damnificados por los terremotos.

A mediodía se registró otro fuerte temblor de tierra a una distancia de 490 kilómetros, cuyo epicentro debió de hallarse en Andrinópolis.

El señor Merlopoulos, ministro de Previsión Social, ha marchado a Corinto con plenos poderes del Gobierno para hacer frente a la situación.

LONDRES, 27.—El Almirantazgo declara que los buques de guerra británicos han desembarcado hoy en Corinto gran cantidad de tiendas de campaña y ropas, además de 10.000 libras de pan.

ROMA, 27.—El presidente Mussolini ha dado órdenes para que zarpen inmediatamente tres contratorpederos con dirección a Corinto, llevando víveres y medicamentos con destino a los damnificados por los recientes terremotos.

Donativos a la Cruz Roja griega

PARIS, 27.—La Cruz Roja americana ha acordado destinar la cantidad de 10.000 dólares a beneficio de la Cruz Roja griega.

La Cruz Roja búlgara ha votado, con el mismo fin, la cantidad de 5.000 dólares.

Pánico en la Europa Oriental

LONDRES, 27.—Un telegrama procedente de Viena, dice que el pánico en toda la Europa Oriental del Sur aumenta por momentos a causa de que los Balkanes, desde Grecia al mar Negro, no dejan de experimentar continuas sacudidas sísmicas.

La lluvia torrencial que cae continuamente, acompañada de relámpagos de una luminosidad excepcional, de truenos y de granizo, no solamente empeora la situación del pueblo, sino que da pábulo a los supersticiosos para su creencia de que todo el país se va a hundir bajo las aguas.

Nuevos temblores de tierra, de igual intensidad que los más fuertes registrados anteriormente, se han sentido en Bulgaria ayer noche, acompañados de olas enormes, producidas por las mareas anormales.

Estas olas, que se produjeron en toda la costa del mar Negro, han sido las que mayores daños han causado.

En Corinto y sus alrededores también se ha sentido el terremoto ayer noche, no quedando ni una casa ni edificio público en pie.

Entre los muertos se cuenta una mujer que contaba ciento veinte años.

Después de los terremotos descargó sobre toda la región una tremenda tormenta, a la que, para añadir más a la miseria del pueblo, siguió una ola de frío tremendo.

Sin embargo, la pérdida de vidas es escasa en relación con la magnitud de la catástrofe.

En Esmirna y en Andrinópolis

ANGORA, 27.—El lunes, a las cuatro de la tarde, se sintió en Esmirna una corta sacudida sísmica. Ayer por la tarde se sintió otra, de diez segundos de duración, en Esmirna y Andrinópolis, causando daños de escasa importancia.

Sacudida sísmica en Constantinopla

ANGORA, 27.—Comunican de Constantinopla que ayer se registraron en dicha capital tres sacudidas sísmicas: la primera, bastante débil, duró diez segundos; la segunda, más fuerte, quince segundos, y la tercera, siete segundos. La primera era de sentido horizontal, con dirección Norte a Sur, y las otras dos, en sentido vertical.

Parece ser que no hubo ninguna víctima que lamentar, ni tampoco daños materiales importantes.

Las víctimas y los daños causados en

Bulgaria por los terremotos

SOFIA, 27.—De fuente oficial se sabe que el último terremoto causó 103 muertos y más de 700 heridos. Los inmuebles destruidos por los terremotos pasan de 10.000 y 1.500 más han quedado inhabitables.

Se calculan en 200.000 las personas que han quedado sin albergue, y en 2.500 millones de "leva" el valor de los daños materiales causados por el terremoto.

No olvide usted que nuestro teléfono es el 13.547, y nuestro apartado de Correos el 457

La Conferencia sobre Tánger

PARIS, 27.— Los técnicos franceses, españoles, ingleses e italianos han reanudado las negociaciones, abordando el estudio de las peticiones italianas, expuestas en el memorándum presentado antes de las recientes fiestas de Pascua.

Conferencias

Las ideas fundamentales de la política según Cánovas

Ayer cerró el conde de Bugalla el ciclo de conferencias organizadas por el Ateneo de Madrid en memoria de Cánovas.

El título de la conferencia fue: "Las ideas fundamentales de la política, según Cánovas".

Asistió numerosa concurrencia, en la que figuraban las personas más destacadas del partido conservador.

Tras un breve preámbulo, el conde de Bugalla expuso las normas en que Cánovas del Castillo había inspirado su política.

La primera fue supeditar su conducta ciegamente a los imperativos del deber, aun en casos que más contrariaban a su propia voluntad.

Los puntos cardinales de la política de Cánovas fueron: defensa de la patria, respeto a la libertad, condicionada en todo caso por la legalidad.

Cánovas era monárquico constitucional y, además, parlamentario.

Este tipo de Monarquía exige la actuación de partidos políticos. Comprendiendo así Cánovas preocuparse de su formación y existencia, considerándolos como elemento indispensable para la salvación de la patria.

Aludió a las confusiones que existen en la actualidad sobre la política. Hay quien habla contra la política como algo opuesto a gobernar, cuando gobernar es, precisamente, "hacer" política.

Recordó el orador que Inglaterra y Francia han vivido y progresado al amparo de los partidos.

Ahora, Poincaré ha encontrado la colaboración de diversos grupos políticos para gobernar.

Trató del Pacto de El Pardo, que concertaron los señores Cánovas y Sagasta, y que fue iniciativa del primero, que reveló su gran visión política.

Puso de relieve el respeto que sentía Cánovas por las leyes que llevó al extremo de respetar el sufragio universal, a pesar de haberlo combatido siempre.

Se tiene como problema sencillo el de reformar la Constitución.

El orador fué muy aplaudido, y al terminar su disertación, ovacionado.

"Cuentos de nieve, de amor y de lobos"

Ayer dió, en el Círculo de la Unión Mercantil e Industrial, la sexta y última conferencia de la serie organizada anualmente por la Real Sociedad de Alpinismo de Peñalara, el novelista y crítico de arte don José Francés, sobre el tema "Cuentos de nieve, de amor y de lobos".

El contacto—dijo—entre el alpinista, que vive gozosamente las horas, y el escritor, que las sufre o las inventa, ha de inquietar a este último.

El escritor debe narrar unos cuentos, como el pastor del chozo, el guardián del refugio o el vagabundo juglar, que aguardó en la meta la llegada de los juveniles corretores, amigos del viento y del peligro, para distraer su fatiga.

A continuación narró José Francés cuatro bellísimos cuentos, que justificaron ampliamente el tema de la sugestiva y original disertación.

Lo que todo médico práctico debe saber acerca de fracturas

También en el Instituto de Reeducación de Inválidos dió ayer una conferencia el doctor Oller sobre el tema "Lo que todo médico práctico debe saber acerca de las fracturas".

El conferenciante adujo interesantes datos recogidos durante el espacio de cuatro años, en que ha podido asistir en el Instituto a más de quinientos fracturados.

Fué muy felicitado por su disertación.

El Catastro en España

El ingeniero geógrafo jefe de los Servicios Catastrales del Instituto Geográfico dió ayer una conferencia sobre historia del Catastro en el salón del ministerio de Fomento.

El señor Martínez Cajen se refirió a la parte topográfica del Catastro, que se puede dividir en cinco épocas, que comienzan en 1876, en 1870, en 1896, en 1906 y en 1925.

En la primera se creó la Comisión de Estadística para hacer el mapa nacional y se fundó la Escuela especial de Catastro.

La segunda la inicia Echegaray, siendo ministro de Fomento, al crear el Instituto Geográfico.

En la tercera época se intenta hacer un Catastro por masas de cultivo.

El conferenciante, que fué muy aplaudido, anunció que el próximo miércoles expondría los efectos de la ley de 1906 y la organización actual de los trabajos.

El doctor Fernández Alcalde

Ayer, y ante un selectísimo y numeroso auditorio, el doctor Fernández Alcalde disertó en la Real Sociedad Económica de Amigos del País con motivo del ciclo de conferencias, organizado por el Instituto Hispanoamericano de Relaciones Culturales.

Inticó el conferenciante su tema desde fines del siglo XV, en que, comenzando la era de los descubrimientos, se abre la ruta por donde había de darse a conocer nuestro idioma por ambos mundos conociendo al entusiasmo épico de Camoens, que, indistintamente, escribió en su idioma natal o en castellano para ensalzar a aquellos navegantes intrépidos que, con las velas de sus naves, proyectaron la sombra a la que se acogieron los pueblos por dichos países abiertos a la Fe y a la Razón.

Habla de la influencia llevada a América por nuestro teatro, que hoy mismo es pauta del que se representa en el archipiélago filipino.

Da idea del nacimiento de las Academias y de la época de los Arcades, que preparan el romanticismo a lo Zorrilla con su exaltación de las virtudes nacionales, las cuales, despejado ya la fatídica "leyenda negra", son reconocidas por el mundo entero, que admira la histórica labor de España y aplaude el incansable esfuerzo que sigue realizando.

El séptimo cielo

Al principio el desarrollo de esta película desconcierta un tanto. A tales alaridos de magnificencia, de suntuosidad, nos tienen acostumbrados los directores americanos, que tanta sencillez, tanta sobriedad,

nos causa, nunca desagradado, pero sí extrañeza. ¿A dónde se pretende ir a parar contándonos la sencilla y obscura historia del chico que limpia la cloaca, de su amigo el mangüero, del viejo cochero de punto transformado en chofer de caduco taxi? Las damas que se nos presentan en un principio no pertenecen tampoco a una clase muy elevada. Borracha, una; abulica, otra... ¿A dónde se nos lleva?

Se nos lleva... a "El séptimo cielo". La habilidad, la sensibilidad de quien va devanando el hilo de la cinta, se adueña de nuestra emoción a su gusto, y con los medios más sencillos que sabe imaginar—con los del verdadero arte, sin duda—se nos hace sentir lo que el autor deseó que sintiéramos. De la bajeza de la cloaca, a la altura de la buhardilla, cercana de las estrellas; el salto no es chico; pero tan a gusto, tan arriba que olvida pronto la lobreguez de las primeras escenas, hábilmente colocadas "en el séptimo cielo", se encuentra uno allí para dar lugar al contraste. Allí arriba, lenta, muy lentamente, asistimos al proceso de un amor que nace sin explosiones... "cinematográficas", sin impacencias, equivocadas, sin sentimentalismos desplazados. La psicología de un hombre y una mujer—la del hombre muy especialmente—van mostrándose tan al desnudo, tan al detalle, como acaso hasta ahora tan solo en el libro—en lo mejor del libro—se nos había mostrado. Hay un mundo de sobrios, de finos matices para cuya apreciación, acaso el público del cine—mal acostumbrado al brochazo grueso—no esté del todo preparado. La bondad, la generosidad de "chico" disfrazada de ingenua petulancia, de mal fingida rudeza, está pintada y, sobre todo, interpretada con gracia y sobriedad magistrales.

Asistimos a la explosión del amor de "El séptimo cielo", distinto, en su humana humildad, al de todas las otras películas. Asistimos al renacer, al florecer—en el amor, en el valor, en la digna femineidad—de la antes doncellita abulica. Asistimos al desencadenamiento de la tragedia y...

Más ¿a qué relatar argumentos? La acción se desarrolla, hasta el fin, con la misma sobriedad, con la misma humanidad, con la misma lógica. Hay unas bellas escenas de guerra, siendo de gran interés la procesión de taxímetros de París que se dirigen a las avanzadas. Hay efectos fotográficos felizmente logrados... Pero lo más feliz entre todo lo vemos en esta película, es el poder de la emoción que de ella dimana, y que nos hace reír y llorar, y amar, como a seres de nuestro mundo a los personajes.

Una inmensa parte de este triunfo emocional débase, sin duda alguna, a la perfecta interpretación que a sus papeles dan los protagonistas, en rigor, casi los dos únicos personajes de la producción. Janet Gaynor nos muestra una labor de extrema delicadeza, de fino matiz, de rara sobriedad. En cuanto a Charles Farrell, su trabajo es viril, sano, sencillamente complicado. Esta interpretación le pone al lado de los mejores galanes de la pantalla. Y hay que señalar cómo se trata de un vulgar papel de convencional enamorado cinematográfico, sino, sino en su sencillez—solo aparente—de muy complejo papel. En suma: una película "humana", cosa que en el cine vemos rara vez. Para las exigencias de nuestro público, acaso algunas de las primeras escenas de la cinta, resulta con exceso largas. Los títulos, en mayoría, breves, escasos, certeros y expresivos.

Tiene esta cinta multitud de cosas de las que agradan a la gente. Un galán de los consagrados: George O'Brien. Después, lujo, presentación, enredo, amores desiguales que acaban en la nivelación deseada... Claro que el príncipe resulta un tanto—a la americana, y que el final es, exceso, al gusto de la parte más candorosa del público, pero luce tanto George O'Brien los principescos atavios! ¿Se hace tan simpático su idilio con la artista! En suma, aparte de los convencionalismos de rúbrica, una bella producción, cuidadosamente dirigida y gentilmente interpretada, que sin duda está llamada a obtener gran favor. Lo comparte con el risueño George O'Brien, la linda Virginia Valli.

Está esta producción, según se nos dice, dedicada "a todas las madres del mundo". En verdad, si el intento es elevado y generoso, la realización no desmerece de él, pues que se trata de un gráfico canto a la madre y al amor maternal, todo abnegación, todo sacrificio. La guerra, esta última guerra de nuestro tiempo, que en la ca pantalla ha encontrado su poeta; su rapsoða se mezcla a la acción, dándole el tético requerido. En torno palpita el perenne sacrificio maternal. El público penetra bien en la emoción del tema, se conmueve, lloran las madres... Su llanto es el mejor aplauso a esta cinta de bella realización, en cuyo reparto figuran Belle Bennett, Victor McLaglen y Neil Hamilton. La dirección, muy acertada, débese a John Ford.

DE ENSEÑANZA

Los exámenes del Bachillerato

Por el ministro de Instrucción pública se ha firmado una Real orden disponiendo que la de 25 de enero último relativa al examen final o de reválida del Bachillerato universitario tenga puntual observancia en la totalidad de sus preceptos para dichos exámenes, que han de celebrarse en las convocatorias de junio y septiembre del presente curso académico.

La Real orden que se recuerda es muy importante, pues entre otras disposiciones se establece que no serán objeto de examen las materias del año común para los alumnos autorizados al prescindir de éste, y que serán excluidas del examen final las materias o asignaturas que tuviesen ya aprobadas todo alumno de adaptación conforme al plan anterior.

Prórroga de matrículas

Por Real orden de Instrucción pública se ha dispuesto que se prorrogue el plazo para la admisión de matrícula de enseñanza no oficial a los alumnos de los distintos Centros dependientes de dicho ministerio hasta el día 12 inclusive del próximo mes de mayo.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES QUE SE NOS REMITAN

Cinematografía

El séptimo cielo

Al principio el desarrollo de esta película desconcierta un tanto. A tales alaridos de magnificencia, de suntuosidad, nos tienen acostumbrados los directores americanos, que tanta sencillez, tanta sobriedad,

nos causa, nunca desagradado, pero sí extrañeza. ¿A dónde se pretende ir a parar contándonos la sencilla y obscura historia del chico que limpia la cloaca, de su amigo el mangüero, del viejo cochero de punto transformado en chofer de caduco taxi? Las damas que se nos presentan en un principio no pertenecen tampoco a una clase muy elevada. Borracha, una; abulica, otra... ¿A dónde se nos lleva?

Se nos lleva... a "El séptimo cielo". La habilidad, la sensibilidad de quien va devanando el hilo de la cinta, se adueña de nuestra emoción a su gusto, y con los medios más sencillos que sabe imaginar—con los del verdadero arte, sin duda—se nos hace sentir lo que el autor deseó que sintiéramos. De la bajeza de la cloaca, a la altura de la buhardilla, cercana de las estrellas; el salto no es chico; pero tan a gusto, tan arriba que olvida pronto la lobreguez de las primeras escenas, hábilmente colocadas "en el séptimo cielo", se encuentra uno allí para dar lugar al contraste. Allí arriba, lenta, muy lentamente, asistimos al proceso de un amor que nace sin explosiones... "cinematográficas", sin impacencias, equivocadas, sin sentimentalismos desplazados. La psicología de un hombre y una mujer—la del hombre muy especialmente—van mostrándose tan al desnudo, tan al detalle, como acaso hasta ahora tan solo en el libro—en lo mejor del libro—se nos había mostrado. Hay un mundo de sobrios, de finos matices para cuya apreciación, acaso el público del cine—mal acostumbrado al brochazo grueso—no esté del todo preparado. La bondad, la generosidad de "chico" disfrazada de ingenua petulancia, de mal fingida rudeza, está pintada y, sobre todo, interpretada con gracia y sobriedad magistrales.

Asistimos a la explosión del amor de "El séptimo cielo", distinto, en su humana humildad, al de todas las otras películas. Asistimos al renacer, al florecer—en el amor, en el valor, en la digna femineidad—de la antes doncellita abulica. Asistimos al desencadenamiento de la tragedia y...

Más ¿a qué relatar argumentos? La acción se desarrolla, hasta el fin, con la misma sobriedad, con la misma humanidad, con la misma lógica. Hay unas bellas escenas de guerra, siendo de gran interés la procesión de taxímetros de París que se dirigen a las avanzadas. Hay efectos fotográficos felizmente logrados... Pero lo más feliz entre todo lo vemos en esta película, es el poder de la emoción que de ella dimana, y que nos hace reír y llorar, y amar, como a seres de nuestro mundo a los personajes.

Una inmensa parte de este triunfo emocional débase, sin duda alguna, a la perfecta interpretación que a sus papeles dan los protagonistas, en rigor, casi los dos únicos personajes de la producción. Janet Gaynor nos muestra una labor de extrema delicadeza, de fino matiz, de rara sobriedad. En cuanto a Charles Farrell, su trabajo es viril, sano, sencillamente complicado. Esta interpretación le pone al lado de los mejores galanes de la pantalla. Y hay que señalar cómo se trata de un vulgar papel de convencional enamorado cinematográfico, sino, sino en su sencillez—solo aparente—de muy complejo papel. En suma: una película "humana", cosa que en el cine vemos rara vez. Para las exigencias de nuestro público, acaso algunas de las primeras escenas de la cinta, resulta con exceso largas. Los títulos, en mayoría, breves, escasos, certeros y expresivos.

Tiene esta cinta multitud de cosas de las que agradan a la gente. Un galán de los consagrados: George O'Brien. Después, lujo, presentación, enredo, amores desiguales que acaban en la nivelación deseada... Claro que el príncipe resulta un tanto—a la americana, y que el final es, exceso, al gusto de la parte más candorosa del público, pero luce tanto George O'Brien los principescos atavios! ¿Se hace tan simpático su idilio con la artista! En suma, aparte de los convencionalismos de rúbrica, una bella producción, cuidadosamente dirigida y gentilmente interpretada, que sin duda está llamada a obtener gran favor. Lo comparte con el risueño George O'Brien, la linda Virginia Valli.

Está esta producción, según se nos dice, dedicada "a todas las madres del mundo". En verdad, si el intento es elevado y generoso, la realización no desmerece de él, pues que se trata de un gráfico canto a la madre y al amor maternal, todo abnegación, todo sacrificio. La guerra, esta última guerra de nuestro tiempo, que en la ca pantalla ha encontrado su poeta; su rapsoða se mezcla a la acción, dándole el tético requerido. En torno palpita el perenne sacrificio maternal. El público penetra bien en la emoción del tema, se conmueve, lloran las madres... Su llanto es el mejor aplauso a esta cinta de bella realización, en cuyo reparto figuran Belle Bennett, Victor McLaglen y Neil Hamilton. La dirección, muy acertada, débese a John Ford.

DE ENSEÑANZA

Los exámenes del Bachillerato

Por el ministro de Instrucción pública se ha firmado una Real orden disponiendo que la de 25 de enero último relativa al examen final o de reválida del Bachillerato universitario tenga puntual observancia en la totalidad de sus preceptos para dichos exámenes, que han de celebrarse en las convocatorias de junio y septiembre del presente curso académico.

La Real orden que se recuerda es muy importante, pues entre otras disposiciones se establece que no serán objeto de examen las materias del año común para los alumnos autorizados al prescindir de éste, y que serán excluidas del examen final las materias o asignaturas que tuviesen ya aprobadas todo alumno de adaptación conforme al plan anterior.

Prórroga de matrículas

Por Real orden de Instrucción pública se ha dispuesto que se prorrogue el plazo para la admisión de matrícula de enseñanza no oficial a los alumnos de los distintos Centros dependientes de dicho ministerio hasta el día 12 inclusive del próximo mes de mayo.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES QUE SE NOS REMITAN

Cinematografía

El séptimo cielo

Al principio el desarrollo de esta película desconcierta un tanto. A tales alaridos de magnificencia, de suntuosidad, nos tienen acostumbrados los directores americanos, que tanta sencillez, tanta sobriedad,

nos causa, nunca desagradado, pero sí extrañeza. ¿A dónde se pretende ir a parar contándonos la sencilla y obscura historia del chico que limpia la cloaca, de su amigo el mangüero, del viejo cochero de punto transformado en chofer de caduco taxi? Las damas que se nos presentan en un principio no pertenecen tampoco a una clase muy elevada. Borracha, una; abulica, otra... ¿A dónde se nos lleva?

Se nos lleva... a "El séptimo cielo". La habilidad, la sensibilidad de quien va devanando el hilo de la cinta, se adueña de nuestra emoción a su gusto, y con los medios más sencillos que sabe imaginar—con los del verdadero arte, sin duda—se nos hace sentir lo que el autor deseó que sintiéramos. De la bajeza de la cloaca, a la altura de la buhardilla, cercana de las estrellas; el salto no es chico; pero tan a gusto, tan arriba que olvida pronto la lobreguez de las primeras escenas, hábilmente colocadas "en el séptimo cielo", se encuentra uno allí para dar lugar al contraste. Allí arriba, lenta, muy lentamente, asistimos al proceso de un amor que nace sin explosiones... "cinematográficas", sin impacencias, equivocadas, sin sentimentalismos desplazados. La psicología de un hombre y una mujer—la del hombre muy especialmente—van mostrándose tan al desnudo, tan al detalle, como acaso hasta ahora tan solo en el libro—en lo mejor del libro—se nos había mostrado. Hay un mundo de sobrios, de finos matices para cuya apreciación, acaso el público del cine—mal acostumbrado al brochazo grueso—no esté del todo preparado. La bondad, la generosidad de "chico" disfrazada de ingenua petulancia, de mal fingida rudeza, está pintada y, sobre todo, interpretada con gracia y sobriedad magistrales.

Asistimos a la explosión del amor de "El séptimo cielo", distinto, en su humana humildad, al de todas las otras películas. Asistimos al renacer, al florecer—en el amor, en el valor, en la digna femineidad—de la antes doncellita abulica. Asistimos al desencadenamiento de la tragedia y...

Más ¿a qué relatar argumentos? La acción se desarrolla, hasta el fin, con la misma sobriedad, con la misma humanidad, con la misma lógica. Hay unas bellas escenas de guerra, siendo de gran interés la procesión de taxímetros de París que se dirigen a las avanzadas. Hay efectos fotográficos felizmente logrados... Pero lo más feliz entre todo lo vemos en esta película, es el poder de la emoción que de ella dimana, y que nos hace reír y llorar, y amar, como a seres de nuestro mundo a los personajes.

Una inmensa parte de este triunfo emocional débase, sin duda alguna, a la perfecta interpretación que a sus papeles dan los protagonistas, en rigor, casi los dos únicos personajes de la producción. Janet Gaynor nos muestra una labor de extrema delicadeza, de fino matiz, de rara sobriedad. En cuanto a Charles Farrell, su trabajo es viril, sano, sencillamente complicado. Esta interpretación le pone al lado de los mejores galanes de la pantalla. Y hay que señalar cómo se trata de un vulgar papel de convencional enamorado cinematográfico, sino, sino en su sencillez—solo aparente—de muy complejo papel. En suma: una película "humana", cosa que en el cine vemos rara vez. Para las exigencias de nuestro público, acaso algunas de las primeras escenas de la cinta, resulta con exceso largas. Los títulos, en mayoría, breves, escasos, certeros y expresivos.

Tiene esta cinta multitud de cosas de las que agradan a la gente. Un galán de los consagrados: George O'Brien. Después, lujo, presentación, enredo, amores desiguales que acaban en la nivelación deseada... Claro que el príncipe resulta un tanto—a la americana, y que el final es, exceso, al gusto de la parte más candorosa del público, pero luce tanto George O'Brien los principescos atavios! ¿Se hace tan simpático su idilio con la artista! En suma, aparte de los convencionalismos de rúbrica, una bella producción, cuidadosamente dirigida y gentilmente interpretada, que sin duda está llamada a obtener gran favor. Lo comparte con el risueño George O'Brien, la linda Virginia Valli.

Está esta producción, según se nos dice, dedicada "a todas las madres del mundo". En verdad, si el intento es elevado y generoso, la realización no desmerece de él, pues que se trata de un gráfico canto a la madre y al amor maternal, todo abnegación, todo sacrificio. La guerra, esta última guerra de nuestro tiempo, que en la ca pantalla ha encontrado su poeta; su rapsoða se mezcla a la acción, dándole el tético requerido. En torno palpita el perenne sacrificio maternal. El público penetra bien en la emoción del tema, se conmueve, lloran las madres... Su llanto es el mejor aplauso a esta cinta de bella realización, en cuyo reparto figuran Belle Bennett, Victor McLaglen y Neil Hamilton. La dirección, muy acertada, débese a John Ford.

DE ENSEÑANZA

Los exámenes del Bachillerato

Por el ministro de Instrucción pública se ha firmado una Real orden disponiendo que la de 25 de enero último relativa al examen final o de reválida del Bachillerato universitario tenga puntual observancia en la totalidad de sus preceptos para dichos exámenes, que han de celebrarse en las convocatorias de junio y septiembre del presente curso académico.

La Real orden que se recuerda es muy importante, pues entre otras disposiciones se establece que no serán objeto de examen las materias del año común para los alumnos autorizados al prescindir de éste, y que serán excluidas del examen final las materias o asignaturas que tuviesen ya aprobadas todo alumno de adaptación conforme al plan anterior.

Prórroga de matrículas

Por Real orden de Instrucción pública se ha dispuesto que se prorrogue el plazo para la admisión de matrícula de enseñanza no oficial a los alumnos de los distintos Centros dependientes de dicho ministerio hasta el día 12 inclusive del próximo mes de mayo.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES QUE SE NOS REMITAN

Cinematografía

El séptimo cielo

Al principio el desarrollo de esta película desconcierta un tanto. A tales alaridos de magnificencia, de suntuosidad, nos tienen acostumbrados los directores americanos, que tanta sencillez, tanta sobriedad,

nos causa, nunca desagradado, pero sí extrañeza. ¿A dónde se pretende ir a parar contándonos la sencilla y obscura historia del chico que limpia la cloaca, de su amigo el mangüero, del viejo cochero de punto transformado en chofer de caduco taxi? Las damas que se nos presentan en un principio no pertenecen tampoco a una clase muy elevada. Borracha, una; abulica, otra... ¿A dónde se nos lleva?

Se nos lleva... a "El séptimo cielo". La habilidad, la sensibilidad de quien va devanando el hilo de la cinta, se adueña de nuestra emoción a su gusto, y con los medios más sencillos que sabe imaginar—con los del verdadero arte, sin duda—se nos hace sentir lo que el autor deseó que sintiéramos. De la bajeza de la cloaca, a la altura de la buhardilla, cercana de las estrellas; el salto no es chico; pero tan a gusto, tan arriba que olvida pronto la lobreguez de las primeras escenas, hábilmente colocadas "en el séptimo cielo", se encuentra uno allí para dar lugar al contraste. Allí arriba, lenta, muy lentamente, asistimos al proceso de un amor que nace sin explosiones... "cinematográficas", sin impacencias, equivocadas, sin sentimentalismos desplazados. La psicología de un hombre y una mujer—la del hombre muy especialmente—van mostrándose tan al desnudo, tan al detalle, como acaso hasta ahora tan solo en el libro—en lo mejor del libro—se nos había mostrado. Hay un mundo de sobrios, de finos matices para cuya apreciación, acaso el público del cine—mal acostumbrado al brochazo grueso—no esté del todo preparado. La bondad, la generosidad de "chico" disfrazada de ingenua petulancia, de mal fingida rudeza, está pintada y, sobre todo, interpretada con gracia y sobriedad magistrales.

Asistimos a la explosión del amor de "El séptimo cielo", distinto, en su humana humildad, al de todas las otras películas. Asistimos al renacer, al florecer—en el amor, en el valor, en la digna femineidad—de la antes doncellita abulica. Asistimos al desencadenamiento de la tragedia y...

Más ¿a qué relatar argumentos? La acción se desarrolla, hasta el fin, con la misma sobriedad, con la misma humanidad, con la misma lógica. Hay unas bellas escenas de guerra, siendo de gran interés la procesión de taxímetros de París que se dirigen a las avanzadas. Hay efectos fotográficos felizmente logrados... Pero lo más feliz entre todo lo vemos en esta película, es el poder de la emoción que de ella dimana, y que nos hace reír y llorar, y amar, como a seres de nuestro mundo a los personajes.

Una inmensa parte de este triunfo emocional débase, sin duda alguna, a la perfecta interpretación que a sus papeles dan los protagonistas, en rigor, casi los dos únicos personajes de la producción. Janet Gaynor nos muestra una labor de extrema delicadeza, de fino matiz, de rara sobriedad. En cuanto a Charles Farrell, su trabajo es viril, sano, sencillamente complicado. Esta interpretación le pone al lado de los mejores galanes de la pantalla. Y hay que señalar cómo se trata de un vulgar papel de convencional enamorado cinematográfico, sino, sino en su sencillez—solo aparente—de muy complejo papel. En suma: una película "humana", cosa que en el cine vemos rara vez. Para las exigencias de nuestro público, acaso algunas de las primeras escenas de la cinta, resulta con exceso largas. Los títulos, en mayoría, breves, escasos, certeros y expresivos.

Tiene esta cinta multitud de cosas de las que agradan a la gente. Un galán de los consagrados: George O'Brien. Después, lujo, presentación, enredo, amores desiguales que acaban en la nivelación deseada... Claro que el príncipe resulta un tanto—a la americana, y que el final es, exceso, al gusto de la parte más candorosa del público, pero luce tanto George O'Brien los principescos atavios! ¿Se hace tan simpático su idilio con la artista! En suma, aparte de los convencionalismos de rúbrica, una bella producción, cuidadosamente dirigida y gentilmente interpretada, que sin duda está llamada a obtener gran favor. Lo comparte con el risueño George O'Brien, la linda Virginia Valli.

Está esta producción, según se nos dice, dedicada "a todas las madres del mundo". En verdad, si el intento es elevado y generoso, la realización no desmerece de él, pues que se trata de un gráfico canto a la madre y al amor maternal, todo abnegación, todo sacrificio. La guerra, esta última guerra de nuestro tiempo, que en la ca pantalla ha encontrado su poeta; su rapsoða se mezcla a la acción, dándole el tético requerido. En torno palpita el perenne sacrificio maternal. El público penetra bien en la emoción del tema, se conmueve, lloran las madres... Su llanto es el mejor aplauso a esta cinta de bella realización, en cuyo reparto figuran Belle Bennett, Victor McLaglen y Neil Hamilton. La dirección, muy acertada, débese a John Ford.

DE ENSEÑANZA

Los exámenes del Bachillerato

Por el ministro de Instrucción pública se ha firmado una Real orden disponiendo que la de 25 de enero último relativa al examen final o de reválida del Bachillerato universitario tenga puntual observancia en la totalidad de sus preceptos para dichos exámenes, que han de celebrarse en las convocatorias de junio y septiembre del presente curso académico.

La Real orden que se recuerda es muy importante, pues entre otras disposiciones se establece que no serán objeto de examen las materias del año común para los alumnos autorizados al prescindir de éste, y que serán excluidas del examen final las materias o asignaturas que tuviesen ya aprobadas todo alumno de adaptación conforme al plan anterior.

Prórroga de matrículas

Por Real orden de Instrucción pública se ha dispuesto que se prorrogue el plazo para la admisión de matrícula de enseñanza no oficial a los alumnos de los distintos Centros dependientes de dicho ministerio hasta el día 12 inclusive del próximo mes de mayo.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES QUE SE NOS REMITAN

Cinematografía

El séptimo cielo

Al principio el desarrollo de esta película desconcierta un tanto. A tales alaridos de magnificencia, de suntuosidad, nos tienen acostumbrados los directores americanos, que tanta sencillez, tanta sobriedad,

nos causa, nunca desagradado, pero sí extrañeza. ¿A dónde se pretende ir a parar contándonos la sencilla y obscura historia del chico que limpia la cloaca, de su amigo el mangüero, del viejo cochero de punto transformado en chofer de caduco taxi? Las damas que se nos presentan en un principio no pertenecen tampoco a una clase muy elevada. Borracha, una; abulica, otra... ¿A dónde se nos lleva?

Se nos lleva... a "El séptimo cielo". La habilidad, la sensibilidad de quien va devanando el hilo de la cinta, se adueña de nuestra emoción a su gusto, y con los medios más sencillos que sabe imaginar—con los del verdadero arte, sin duda—se nos hace sentir lo que el autor deseó que sintiéramos. De la bajeza de la cloaca, a la altura de la buhardilla, cercana de las estrellas; el salto no es chico; pero tan a gusto, tan arriba que olvida pronto la lobreguez de las primeras escenas, hábilmente colocadas "en el séptimo cielo", se encuentra uno allí para dar lugar al contraste. Allí arriba, lenta, muy lentamente, asistimos al proceso de un amor que nace sin explosiones... "cinematográficas", sin impacencias, equivocadas, sin sentimentalismos desplazados. La psicología de un hombre y una mujer—la del hombre muy especialmente—van mostrándose tan al desnudo, tan al detalle, como acaso hasta ahora tan solo en el libro—en lo mejor del libro—se nos había mostrado. Hay un mundo de sobrios, de finos matices para cuya apreciación, acaso el público del cine—mal acostumbrado al brochazo grueso—no esté del todo preparado. La bondad, la generosidad de "chico" disfrazada de ingenua petulancia, de mal fingida rudeza, está pintada y, sobre todo, interpretada con gracia y sobriedad magistrales.

Asistimos a la explosión del amor de "El séptimo cielo", distinto, en su humana humildad, al de todas las otras películas. Asistimos al renacer, al florecer—en el amor, en el valor, en la digna femineidad—de la antes doncellita abulica. Asistimos al desencadenamiento de la tragedia y...

Más ¿a qué relatar argumentos? La acción se desarrolla, hasta el fin, con la misma sobriedad, con la misma humanidad, con la misma lógica. Hay unas bellas escenas de guerra, siendo de gran interés la procesión de taxímetros de París que se dirigen a las avanzadas. Hay efectos fotográficos felizmente logrados... Pero lo más feliz entre todo lo vemos en esta película, es el poder de la emoción que de ella dimana, y que nos hace reír y llorar, y amar, como a seres de nuestro mundo a los personajes.

Una inmensa parte de este triunfo emocional débase, sin duda alguna, a la perfecta interpretación que a sus papeles dan los protagonistas, en rigor, casi los dos únicos personajes de la producción. Janet Gaynor nos muestra una labor de extrema delicadeza, de fino matiz, de rara sobriedad. En cuanto a Charles Farrell, su trabajo es viril, sano, sencillamente complicado. Esta interpretación le pone al lado de los mejores galanes de la pantalla. Y hay que señalar cómo se trata de un vulgar papel de convencional enamorado cinematográfico, sino, sino en su sencillez—solo aparente—de muy complejo papel. En suma: una película "humana", cosa que en el cine vemos rara vez. Para las exigencias de nuestro público, acaso algunas de las primeras escenas de la cinta, resulta con exceso largas. Los títulos, en mayoría, breves, escasos, certeros y expresivos.

Tiene esta cinta multitud de cosas de las que agradan a la gente. Un galán de los consagrados: George O'Brien. Después, lujo, presentación, enredo, amores desiguales que acaban en la nivelación deseada... Claro que el príncipe resulta un tanto—a la americana, y que el final es, exceso, al gusto de la parte más candorosa del público, pero luce tanto George O'Brien los principescos atavios! ¿Se hace tan simpático su idilio con la artista! En suma, aparte de los convencionalismos de rúbrica, una bella producción, cuidadosamente dirigida y gentilmente interpretada, que sin duda está llamada a obtener gran favor. Lo comparte con el risueño George O'Brien, la linda Virginia Valli.

De América por cable

Fusilamiento del industrial norteamericano George Marshall

LONDRES, 27.—Se ha recibido en Washington un telegrama del director de la Central de Aduanas de Managua, señor Clifford Ham, dando cuenta de que el jefe de la Aduana de Puerto Cabezas le comunica que los liberales de Sandino han ejecutado al subdirector general de las minas La Luz, de nacimiento Marshall.

La noticia ha producido enorme sensación en Norteamérica.

La Prensa recuerda que Sandino había amenazado con fusilar a todos los norteamericanos residentes en Nicaragua mientras las tropas ocupen el país, y dice que la ejecución de Marshall prueba que el guerrillero nicaraguense está resuelto a cumplir su amenaza; reiterada días pasados al protestar contra los bombardeos de territorio pacífico, en los que han perdido la vida ancianos, mujeres y niños.

Los empleados norteamericanos de las zonas vecinas a la ocupada por Sandino abandonan precipitadamente su residencia, y se refugian en Puerto Cabezas.

Se confirma que los liberales han ocupado también las minas "Neptuno" y "Lone Star", y se han apoderado de importante cantidad de oro y de provisiones.

Las autoridades norteamericanas informan que Sandino se encuentra cerca del río Wasspuc, al norte del distrito minero, acompañado por varios centenares de hombres.

Un grupo de 500 liberales, mandado por el general Girón, ocupa las minas del distrito de Pispis, y ha rechazado un ataque de un destacamento de marinos, obligándolos a retirarse precipitadamente.

Las autoridades norteamericanas se muestran inquietas por la extensión que adquiere la campaña.

Méjico.—Dos encuentros con los rebeldes

MEJICO, 27.—Según noticias recibidas de Guadalajara, las tropas federales se encontraron cerca del pueblo de Azcoalcó Jalisco con una partida rebelde, y después de un encuentro muy empeñado, los rebeldes se retiraron dejando en el campo 23 muertos además dhabrnido cshrd shr hrdlush además de haber tenido 14 heridos.

En el Estado de Michoacán otro grupo de rebeldes fué puesto en fuga por las tropas del Gobierno después de haber tenido cuatro muertos.

La cuestión religiosa y los católicos irlandeses

DUBLIN, 27.—Durante la reunión del Consejo del condado de Leitrim se votó una resolución en que se expresa oficialmente la tristeza con que el Consejo se informa de las persecuciones de los católicos mejicanos por el Gobierno.

Se presentó una proposición pidiendo que fueran enviados a Méjico algunos destacamentos de ejército irlandés, para ayudar a la propuesta fué retrada por mayoría de votos.

Venezuela.—El mensaje presidencial

CARACAS, 27.—En su mensaje anual al Congreso, el Presidente Gómez afirma que el orden y la paz han quedado ya consolidados en el país.

Anuncia la creación de un Banco agrícola y obrero, que tendrá un capital inicial de 180 millones, y la ejecución de diversas obras públicas, entre ellas la construcción de acueductos y escuelas.

También se adoptarán medidas encaminadas al engrandecimiento de la Universidad de Mérida.

Termina el mensaje diciendo que durante el segundo semestre de 1927 el capítulo de Obras públicas tenía consignada la cantidad de 100 millones de francos.

Argentina.—Las elecciones a diputados

BUENOS AIRES, 27.—Respecto a las elecciones legislativas, aunque falta conocer los datos de algunas provincias, créese que éstos no alterarán los resultados hasta ahora obtenidos, de modo que puede anticiparse que la Cámara quedará constituida por 87 irigoyenistas, 27 antipersonalistas, 34 conservadores y 10 socialistas.

El temporal

BUENOS AIRES, 27.—Después de unos días de calor intensísimo han caído abundantes lluvias en diferentes regiones.

En la provincia de Buenos Aires, el aguacero y el viento han destruido varias casas causando víctimas.

En la capital se han inundado algunas calles interrumpiendo la circulación.

Coronación de una virgen

BUENOS AIRES, 27.—En Santa Fe han revestido extraordinaria solemnidad las fiestas de la Coronación de Nuestra Señora de Guadalupe.

El nuncio de Su Santidad, monseñor Cortesi ha oficiado en la Basílica, asistiendo todos los obispos argentinos.

En todas las solemnidades religiosas y populares ha estado representado el Gobierno argentino.

Constitución de un Comité

SANTIAGO DE CHILE, 27.—Se ha constituido el Comité de Obras Marítimas, bajo la presidencia del ministro de Marina.

Tiene en estudio el citado Comité diferentes proyectos de construcción y explotación de puertos.

La Conferencia interparlamentaria del Comercio

RIOJANEIRO, 27.—A bordo del "Conte Verde" han marchado a Europa los senadores Vespucio de Abreu y Adolfo Gordo, y el diputado Pessos de Quiroz, miembro de la Delegación del Brasil en la Conferencia Internacional Parlamentaria del Comercio, que se reunirá en París, en el próximo mes de junio.

Brasil.—El ex presidente Bernardes y la jefatura de su partido

RIOJANEIRO, 27.—Los periódicos publican un despacho de París diciendo que el

ex Presidente de la República brasileña, señor Arturo Bernardes, ha partido de aquella capital para hacer un viaje por Egipto, Palestina, Turquía y Grecia, del cual piensa regresar a mediados de junio.

También recogen una información de los círculos políticos, en los cuales se dice que a mediados del próximo año el vicepresidente de la República, señor Mello Vianna, sustituirá al ex Presidente Bernardes en la presidencia del partido republicano eligiéndose en este caso vicepresidente de la República al señor Alfonso Penna Junior.

Nombramiento de una comisión

MEJICO, 27.—La Cámara Nacional de Comercio ha designado una Comisión especial permanente que tendrá por misión recibir y atender a los turistas extranjeros que visiten la metrópoli.

Las elecciones alemanas

Pronósticos y posibilidades

BERLIN, 27.—La lucha electoral ha comenzado. Aun cuando las grandes manifestaciones de los partidos no tendrán lugar hasta el 1 de mayo, las reuniones de carácter político son cada vez más numerosas y agitadas.

Los nacionalistas están siendo muy combatidos por los pequeños partidos; los "realizadores", en las aglomeraciones urbanas, les reprochan no haber cumplido sus promesas a los rentistas. En el campo, los candidatos de una de las fracciones racistas se esfuerzan por convencer a los agricultores para que combatan al partido del conde Westarp. Los nacionalistas, que habían pensado susurrar y utilizar en provecho propio una agitación campesina, ahora temen que en algunas regiones se les escape la dirección del movimiento agrario.

En la lucha que se avecina parecen que las preocupaciones de los electores son más que nada de orden económico y social: problemas de alojamiento, jornada de ocho horas, medidas en favor de la agricultura; he aquí los asuntos que se discuten en la ciudad y en el campo.

El aumento considerable (cerca de dos millones) del número de electores inscritos determinará un aumento de los mandatos, ya que la cifra de los puestos del Reich sin fijar todavía, ha de ser proporcionada al número de votos emitidos.

En cuanto a los pronósticos que pueden hacerse cabe decir que probablemente los socialistas ganarán de 20 a 25 puestos; los comunistas, en cambio, continuarán lo mismo, si bien es posible que pasen de 45 a 50 puestos. Los demócratas, el centro y los populistas bávaros no sufrirán variación alguna, mientras que los populistas y la Unión económica acaso logren aumentar el número de sus diputados. Por el contrario, los nacionalistas se hallan en peligro de perder 10 puestos, y los racistas, que han ganado algún terreno, no superarán, sin embargo, sus 14 puestos.

El anciano canciller Luther no ha rehusado ser candidato; pero las Federaciones regionalistas populistas se han opuesto a suscribir en sus listas a un hombre tan poco popular, que en el curso de su carrera no cesó de criticar vivamente el régimen de los partidos.

Desmanes nacionalistas

MUNICH, 27.—Hoy un grupo de nacionalistas se presentó en un mitin donde tenía que pronunciar un discurso Stresemann, impidiéndole hablar.

Con este motivo los partidarios de ambos bandos llegaron a las manos, estableciéndose una lucha que duró bastante rato, hasta que llegaron destacamentos de policía que disolvieron los grupos.

Varios agentes resultaron gravemente heridos.

El resultado de la lucha electoral en Francia

Comentarios de la prensa alemana

BERLIN, 27.— Los periódicos continúan comentando febrilmente los resultados de las elecciones en Alsacia y Lorena.

El "Taegliche Rundschau" escribe: "Se puede ya comprobar que las elecciones francesas originarán un cambio de las fuerzas de la izquierda a la derecha. La Unión republicana democrática, denominada Grupo Marin, que contaba con 60 actas en la antigua Cámara, ha conseguido en la primera vuelta de escrutinio el triunfo de 72 de sus candidatos.

Este resultado tiene enorme importancia para Alemania, porque el Grupo Marin debe considerarse como adversario de la política de aproximación al Reich".

El "Deutsche Zeitung", órgano de la Liga pangermanista y de los galafobos, encabeza un artículo con el título de "Elecciones alemanas en Alsacia y Lorena", y dice que todo autonomista elegido en Alsacia será un diputado alemán. Este comentario pone de manifiesto el fin por que combaten en realidad los autonomistas alsacianos.

En las elecciones de Siria se acentúa la orientación nacionalista

BEIRUT, 27.— En las elecciones generales que acaban de verificarse ha habido un importante número de "ballotages". En Damasco han sido elegidos los ministros de Instrucción, Hacienda y Obras públicas.

En estas elecciones se ha acentuado la orientación nacionalista.

Las elecciones generales en Inglaterra

LONDRES, 27.— Mr. Baldwin ha declarado en un discurso a los agentes electorales del partido que, "humanamente hablando, es imposible que se celebren en Inglaterra elecciones generales antes de un año. Para esas elecciones, el partido conservador será dotado de un buen programa".

"Si teniendo la mejor organización — concluyó el primer ministro inglés — y los mejores candidatos que tuvo nunca el partido conservador, no alcanzamos la victoria, será porque merecemos ser derrotados".

Los estrenos

EN CALDERON

"La Parranda"
Los autores al uso parecen tener el propósito firme y decidido de abrumar al público y por si ellos no se bastaran para semejante ocupación, cuentan con amigos ociosos que les ayudan en la tarea, haciendo repetir números insustanciales y no conformándose ya con una sola repetición.

Fatigar al público es la mejor manera, sin embargo, de conseguir que una obra, tal vez aceptable si tuviera la necesaria ligereza, resulte desagradable.

Nadie ignora que el arte supremo de Arniches ha consistido en saber aligerar sus obras; de ese modo consiguió convertir en grandes triunfos los que en noche de estreno fueron grandes fracasos.

Si el Sr. Fernández Ardavín hubiera escrito la mitad poco más o menos de lo que ha hecho para "La Parranda", aún siendo la misma la vetustez del asunto, la de muchos personajes y la de algunas situaciones, como la final del acto segundo, su obra bien presentada y con música, si vulgar no desagradable, hubiera gustado más. Aún está a tiempo de imitar a Arniches.

En cuanto a la música, tampoco hubiese suscitado protestas oída una vez; pero los amigos ociosos se empeñaron en tomar el más inocente coro por la "Consagración del Santo Graal" y estuvieron a punto de aguar la fiesta.

La zarzuela muy bien presentada y con aceptable interpretación, en que se distinguieron Marcos Redondo y la señorita Montaner puede gustar "de veras" más de lo que "de veras" gustó anoche, aunque no logre un "éxito" tan ruidoso como el que la dieron las apariencias mediante el entusiasmo insólito de unos cuantos.

A. M.

Un cura párroco intenta suicidarse en un ataque de enajenación mental

SEGOVIA, 27.—En el pueblo de Honrubia de la Cuesta, en un ataque de enajenación mental intentó suicidarse el cura párroco Pedro Magdalena Suárez, haciéndose con un estoque de un bastón tres heridas en el cuello, una grave, inmediata a la tráquea, y resultando además con probable fractura de la base del cráneo.

El suceso causó impresión, pues el vecindario tiene en especial aprecio al párroco.

Una corrida de toros improvisada en París

PARIS, 27.—Ayer tarde se ha escapado un toro del Matadero, recorriendo algunas calles y causando heridas a dos personas.

El animal, perseguido por los agentes de la autoridad, fué muerto finalmente por estos a tiros de revólver.

De Aviación

El "Bremen" no puede despegar

QUEBEC, 27.—El avión "Bremen", que ya había sido provisto de esquis, ha intentado ayer reanudar el vuelo; pero han sido infructuosos cuantos esfuerzos han hecho los aviadores, y el aparato no ha podido "despegar".

En vista de ello, los pilotos Koehl y von Hünefeld han salido para Murray Bay a bordo de uno de los aviones Ford, que fueron enviados en su socorro.

El "Bremen" permanecerá por ahora en la isla de Greenly.

BERLIN, 27.—Una nota comunicada por la Agencia Wolff anuncia que las tripulantes del "Bremen" han aterrizado a las tres cincuenta y cinco en el lago de Saint-Agnés.

El vuelo Inglaterra a Australia interrumpido

TUNEZ, 27.—Los diarios dicen que el jefe de escuadrilla británico Maning, que salió de Lympne el día 23 con dirección a Australia, tripulando un pequeño monoplano siguiendo la ruta Marsella-Túnez, tuvo esta mañana que aplazar su salida de Túnez por haber sufrido un pequeño accidente al prepararse a reanudar el vuelo con rumbo a Trípoli.

Maning reanudará mañana el vuelo, dirigiéndose a Trípoli y Egipto.

Como se sabe, este aviador se propone emplear menos tiempo en su vuelo del que empleó recientemente el aviador australiano Hinckler.

Preparativos para un vuelo París-Nueva York

LE BOURGET, 27.—Los aviadores polacos, Idrickowski y Kapula continúan preparando su vuelo sobre el Atlántico, de París a Nueva York. Hoy han efectuado un segundo vuelo de ensayo con el aparato a plena carga, con éxito satisfactorio.

No se sabe si los aviadores efectuarán aún más vuelos antes de su salida para América; pero, desde luego, habrán de esperar a que mejoren las condiciones atmosféricas.

Un nuevo record mundial

LONDRES, 27.—El aviador Broad ha volado hoy sobre los alrededores de esta capital, describiendo un contorno cerrado y estableciendo un nuevo "record" mundial, pues ha cubierto un recorrido de cien kilómetros, con una carga de 1.000 kilogramos, a una velocidad media por hora de 260 kilómetros.

El piloto italiano Ferrari quiere superar en veinticuatro horas la marca de resistencia en vuelo

ROMA, 27.—En los círculos aeronáuticos romanos se dice que Arturo Ferrarin, piloto en la Copa Schneider, está realizando preparativos para intentar superar la marcha de duración de vuelo establecida por el capitán George Haldeman y por Eddie Stinson,

en Jacksonville, el día 30 de marzo último. El señor Ferrarin espera volar sobre Roma, permaneciendo setenta y siete horas en el aire.

Si consigue su intento, mejorará la marca de los norteamericanos en cerca de veinticuatro horas. En efecto, éstos permanecieron en el aire cincuenta y tres horas, treinta y seis minutos y cuarenta y un segundos.

Preparativos franceses para un vuelo trasatlántico

CHERBURGO, 27.—El aviador Guilbaud, que se propone emprender en breve un vuelo trasatlántico en hidroavión, salió esta mañana, a las cinco menos diez, en vuelo de entrenamiento, con dirección a Bizerta.

Accidente en un vuelo de ensayo

SAINT-NAZAIRE, 27.—El hidroavión gigante "Penhoet", verdadero paquebote aéreo provisto por cinco motores, cayó al mar al realizar un nuevo vuelo de ensayo, pereciendo ahogado un pasajero.

Asociación de la Prensa

Junta general

La Asociación de la Prensa celebrará junta general ordinaria el lunes 30, a las diez de la noche, en el domicilio social, para tratar del siguiente orden del día:

Lectura del acta de la sesión anterior. Propuesta de la Comisión de ingreso — permanencia sobre admisión de socios.

Ruegos, preguntas y proposiciones de los señores socios.

Ante las elecciones norteamericanas

NUEVA YORK, 27.—Ha dado comienzo la batalla para las elecciones presidenciales. Tres grandes Estados han elegido ya sus delegados para la gran Convención de Kansas City y de Honston, donde se proclamarán los candidatos.

Mr. Hoover ha sido elegido por la primera de las citadas ciudades; mister Smith, por la segunda, por los demócratas.

La probabilidad de Mr. Hoover parece seguir siendo la más fuerte.

Niño gravemente herido jugando

TERUEL, 26.—En el arrabal, cuando se hallaban saltando unos niños en un carro, Ventura Gimeno, de seis años, se cayó, fracturándose gravemente la pierna izquierda.

DEPORTES

La Delegación uruguaya en la Olimpiada de Amsterdam

EL HAVRE, 27.—Ha llegado a este puerto la delegación uruguaya de Foot-Ball Association, que participará en la Olimpiada de Amsterdam de 1928.

Crisis futbolística en Alemania

BERLIN, 27.—Es inminente una grave crisis en el mundo futbolístico alemán. La Liga Futbolística Alemana levantó la prohibición de que los jugadores profesionales formaran parte de los equipos de aficionados, por considerar que contribuirían a mejorar el juego de éstos.

Aunque la gran mayoría de las Asociaciones de aficionados que componen la Liga aprobó el acuerdo, algunos Clubs se oponen violentamente a la reforma por ver en ella una amenaza al carácter de aficionado que distingue hasta ahora al fútbol germano. De todos modos, la cuestión tendrá que resolverse antes de que empiece la próxima temporada de fútbol.

Fútbol.—Una protesta del Club Barcelona

BARCELONA, 27.—Se asegura que la lesión que sufre Samitier en la rodilla tiene más importancia de lo que se creía en los primeros momentos, hasta el punto de que no podrá jugar durante dos o tres semanas.

Ello parece ser que ha motivado que la junta del Club Barcelona se haya dirigido al Comité nacional de la Federación española exponiéndole el caso, a fin de evitar en lo posible la repetición de estos casos, que tantos perjuicios pueden reportar a los Clubs encontrándose en pleno Campeonato.

Pérez de Ayala, académico

Anoche, a las nueve, se reunió la Real Academia Española para proceder a la elección del académico que ha de ocupar la vacante del señor Vázquez de Mella. Presidió el señor Menéndez Pidal, y asistieron 21 miembros.

Fué desechada una petición de ingreso de don Antonio Santamaría, por no ajustarse a las normas reglamentarias, ya que la presentación de candidatos debe estar formulada por académicos. Como consecuencia, se votó únicamente la candidatura de don Ramón Pérez de Ayala, presentada por los señores García de Diego, Casares y Baquero.

El señor Pérez de Ayala resultó elegido por unanimidad.

Nuevas inundaciones en Australia

ROCKHAMPTON (Queensland, Australia), 27.—A consecuencia de las torrenciales lluvias, se han producido nuevas inundaciones en el valle del Dawson.

Se sabe que siete habitantes de la región perecieron ahogados, temiéndose que hayan perecido también otras ocho personas que han desaparecido.

Noticias de Barcelona

BARCELONA, 27.—Como recuerdo de haber oficiado en la capilla de San Jorge, la Diputación Provincial ha regalado al Nuncio de Su Santidad, monseñor Tedeschini, un precioso crucifijo tallado en boj, con la fecha en que se celebró aquella ceremonia.

El delicado presente ostenta en su parte superior el escudo de la Diputación.

Monseñor Tedeschini marchará mañana a Monserrat, con objeto de proseguir su visita pastoral por Cataluña.

El ex decano de la Facultad de Medicina don Manuel Serés y Bars ha fallecido a consecuencia de un ataque de uremia.

El finado era natural de Villanueva de Albicat (Lérida), y tenía actualmente cuarenta años de edad.

Terminada la carrera de Medicina se dedicó con entusiasmo y constancia admirables al estudio de la especialidad de Urología, en la que consiguió rápidamente un lugar preeminente entre sus compañeros.

El doctor Serés dejó escritas varias obras científicas y numerosos estudios relacionados con sus investigaciones sobre Urología.

En una cantera situada en las inmediaciones del pueblo de Campdevanó tuvieron por cuestiones relacionadas con el trabajo, los obreros José Carrillo, de treinta y nueve años de edad, y Ramón Martínez, de cincuenta y nueve.

El primero acometió, armado de una navaja, a su contrincante y le produjo tan gravísimas heridas que le ocasionaron la muerte casi instantánea.

José fué detenido por la Guardia civil momentos después de cometer el delito.

Ayer mañana se reunieron en el Gobierno civil el gobernador y el alcalde de Manresa, que celebraron una extensa conferencia, en el curso de la cual trataron del conflicto de la industria textil en aquella ciudad.

Por el Tribunal de la Sección tercera de la Audiencia de esta capital se ha dictado sentencia en la causa seguida contra Buenaventura Morales, al que se señala como autor de un supuesto delito de injurias.

El acusado ha sido absuelto.

Exposición de flores. — Nieve y granizo

BARCELONA, 27.—El día 28 del actual se inaugurará la Exposición de clavetes, que todos los años se celebra en Sitges con extraordinario éxito.

Es una cultísima manifestación que ha dado gran renombre a aquella villa.

Ha caído una fuerte granizada en San Martín de Torroella, San Mateo de Bagés y montañas de Montserrat, y nevó en Moya, Collsuspina y pueblos de la comarca de Vich, experimentándose heladas de importancia en las comarcas manresanas y vicenses. Los árboles frutales han sufrido daños de bastante consideración.

Siguen en la Clínica de Nuestra Señora de la Salud, de Sabadell, los heridos en el accidente de aviación señores Buxeda y Salavert, que llegaron a aquella ciudad, como ya dijimos, el pasado sábado por la mañana.

El estado del señor Buxeda continúa siendo gravísimo, habiendo sido viaticado el paciente ayer tarde. El señor Salavert va mejorando, y dentro de pocos días podrá reintegrarse a su vida normal. Las noticias de última hora son pesimistas en cuanto al estado del señor Buxeda.

POLITICA

Con el jefe del Gobierno despacharon hoy los ministros de Fomento y Gobernación, Gracia y Justicia y Marina, el Secretario general del Ministerio de Estado, el Vicepresidente del Consejo de Economía y el Director de Abastos.

Visitó al general Primo de Rivera el alcalde de Valencia.

Por virtud de decreto que publica hoy la "Gaceta" ha sido nombrado Director General de Minas y Combustible, con la categoría de jefe Superior de Administración el general D. Luis Hermosa, Presidente del Consejo Superior de Combustible.

Esta mañana estuvo en Fomento para saludar al conde de Guadalhorce.

El ministro de Hacienda se retiró esta mañana de su despacho, por encontrarse indispuesto.

A las siete de la tarde se reúnen los ministros en la presidencia para celebrar Consejo.

Como ya se anunció, el general Primo de Rivera sale esta noche a las diez y cuarenta con dirección a Sevilla, Jerez y Granada de donde regresará el día 6, con objeto de asistir a la fiesta de los Somatenes organizada con motivo de la festividad de Monserrat.

Con firmeza se cotizan los fondos públicos y cierra la partida de Interior a 75.60.

Las acciones bancarias mantienen su buena orientación excepto las del Español de Crédito que declinan dos enteros.

En valores industriales continúan muy animados y firmes los Explosivos, que obtienen nueva ventaja.

Los francos y los dólares no varían de 23.55 y de 6.01, y las libras bajan de 29.29 a 29.25.

IMPRENTA EDITORIAL ESPAÑA

Minas. 1. Teléfono 54-912

LA SOLEDAD-FUNERARIA
DESENGAÑO 10 TELFO 13050
ESTA CASA NO PERTENECE AL TRUST

Gran Farmacia del Noviciado

Ancha de San Bernardo, núm. 70

Específicos y aguas minerales de todas clases.—Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.—Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica

Servicio a domicilio

Ancha de San Bernardo, núm. 70

Gran Farmacia del Noviciado



Para ser oído favorablemente más vale dirigirse a Dios que a los Santos.

Para recuperar la salud más vale dirigirse a las

Pildoras Pink que a cualquier otro remedio.

Las Pildoras Pink purifican y enriquecen la sangre, tonifican los nervios y son un poderoso regenerador del organismo.

De venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas. Las cajas vendidas en España deben llevar exteriormente una etiqueta indicando que contienen un prospecto en lengua española: de no tener esta etiqueta conviene no aceptarlas.

Banco Hipotecario de España

Paseo de Recoletos, 12. MADRID

Préstamos sobre toda clase de fincas rústicas y urbanas con amortización de cinco a cincuenta años.—Préstamos y créditos hipotecarios a corto plazo para construcción de edificios.—Descuentos y préstamos sobre valores.—Emisión de cédulas hipotecarias. Letras sobre España y Extranjero.—Cuentas corrientes a la vista, a ocho días vista, a tres y seis meses, un año y dos años. Depósitos de efectos y alhajas.

Apartado de LA OPINION: Núm. 477 y el teléfono, 13.547

Para Jamones y salchichones

RICO

Conde de Romanones, 12

Señoras
LA PRODIGIOSA
Tintura OSSYRIS
Os curará vuestras enfermedades de la ... tiz ... Eriza al aborto y restituye el período a sus proporciones normales.—Sus efectos son admirables.
ZAMBRANA - Puerta de Moros, número 5
Farmacia de San Lorenzo, Arguñosa, 7
MADRID

La sangre viciada origina los mayores trastornos

El Depurativo Revenga

(Solución iodurada arsenical).—Cura el Artrismo, Gota, Reuma

Sr. D. J. García Revenga.—Madrid. Muy Sr. mío: Visto los excelentes efectos que he podido experimentar con su preparado "Depurativo Revenga", ya que me han desaparecido todas las molestias y afecciones cutáneas que venía padeciendo, le ruego me envíe un nuevo frasco que tomaré en previsión, y cuyo importe le remito en esta fecha por giro postal. De usted affmo. y a. s. l. g. e. s. m., Martín Font, Bonifaz, 3.º, primero, San...

Entre los muchos testimonios recibidos por personas que deben su curación al

Depurativo Revenga

entresacamos el que hoy publicamos Zambrana, Puerta de Moros, 5. Gayoso, Arenal, 2, y farmacias

Bolsa Urbana de Madrid

FUNDADA EL AÑO 1917

Centro de contratación para la compra-venta y permuta de toda clase de fincas, edificios y solares

Conde de Romanones, 12, :- Tel. 13547

Horas: de once a una y de cuatro a seis